

V2.02.01.03 Limmattalbahn

Depotstandort Müsli der Limmattalbahn

Kleine Anfrage

Beat Hess (Grüne), Mitglied des Gemeinderates, hat am 19. Juli 2019 folgende Kleine Anfrage eingereicht:

"Die zweite Etappe des Baus der Limmattalbahn (LTB) hat begonnen. Wiederholt konnte man in der Limmattaler Zeitung lesen, dass das Depot der LTB nun quasi definitiv im Müsli zu stehen kommt. Zumindest für die Limmattalbahn AG scheint dieser Standort gegeben und unverrückbar.

Ich bitte den Stadtrat, folgende Fragen diesbezüglich zu beantworten:

- 1. Geht der Stadtrat mit der LTB AG einig, dass das Depot auf der grünen Wiese am Standort "Im Müsli" gebaut werden soll?*
- 2. Wenn ja: welche Gründe sprechen für den Stadtrat für diesen Standort, welche dagegen, und welche waren/sind für ihn ausschlaggebend?*
- 3. Wenn nein: welche Möglichkeiten der Einflussnahme sieht der Stadtrat oder hat er eventuell schon wahrgenommen, um einen alternativen Standort zu finden beziehungsweise den Depot-Bau im Müsli zu verhindern?"*

Die Kleine Anfrage wird im Sinne von § 59 der Geschäftsordnung des Gemeinderates zur Kenntnis gebracht.

Mitteilung an:

- Sekretariat Gemeinderat;
- Medien;
- Stadtrat.

NAMENS DES GEMEINDERATES


Markus Erni
Präsident


Patricia Meyer
Sekretärin

versandt am:
sb